



**Comunicado de Prensa Núm.: 032/2021**

12 de julio de 2021

**Llegan desde Japón el tercer  
cargamento de rieles para el Tren Maya**



Hoy lunes 12 de julio del año en curso, arribó al muelle 7 de esta Administración Portuaria Integral de Progreso, el buque "Pacific Spike", la embarcación viene con un cargamento de 3,505 toneladas de rieles destinadas al Proyecto "Tren Maya", dicho componente tiene como procedencia el puerto marítimo de Yawata, Japón. El navió cuenta con una eslora de 189 metros y 30 metros de manga.

Cabe mencionar que el material ferroviario tiene como destino el tramo 3 de la obra, la empresa japonesa Sumitomo esta a cargo del suministro y transportación del componente. Así mismo este embarque representa el tercero de catorce viajes programados para el proyecto.

Con el objetivo de seguir colaborando con los tres órdenes del Gobierno, la API se compromete a brindar las condiciones apropiadas para el desarrollo de la obra.

Viaducto al muelle fiscal km. 2 Edificio sin número  
Progreso, Yucatán. C.P. 97320

T: (969) 9 34 32 50  
[www.puertosyucatan.com](http://www.puertosyucatan.com)

